
 

 

                                 

 

 

 
 
   

６月８日（日）唐津市教育の日では、たくさんの皆様が見に来てくださいました。ありがとうございました。

１時間目は、各学級での授業公開でした。子どもたちは、お家の方の姿を見ると、いつも以上に張り切って

いる様子もうかがえ、微笑ましかったです。 

 

 

2時目の情報モラル講演会では、子ども達も大人も、自身を振り返

りながら話を聴きました。そして、“「寝る・食べる・体を使って遊ぶ」こ

とが何より大事”、“ゲームやスマホ等のメディアは 1日 2時間まで”

等、これからの生活を見直すための指針をいただきました。 

 

 

３時間目のあゆっ子会議では、スマホ、ゲーム機等の

使い方について全校で話し合いました。実態調査アン

ケートの結果について、生活委員の児童による報告が、

切実感をもたせるものになっていました。その後、話合

いが始まってすぐは、緊張している様子の子ども達でし

たが、次第に、発表の手が挙がるようになり、自分で考
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唐津市教育の日、ご参観ありがとうございました！ 

情報モラル講演会 

 

あゆっこ会議 

 

1 年 ： 算数 ２年 ： 算数 ３年 ： 外国語 

５年 ： 家庭科 ６年 ： 社会 
4 年 ： 理科 

児童の司会進行による 話合いの様子 

NPO 法人子どもとメディア 江頭久美先生の講演 



えたことを全校の前で堂々と伝えることができていました。ステキな

姿でした！自分の課題について考え、解決方法を見出すことは、とて

も大事な学習です。さらに、今回は、解決方法となるめあてについて、

お家の方に助言をもらったり、お家の方と共有したりしたことで、よ

り、実効性のあるものになっていると思います。 

各担任から「取組シート」が配付されますので、家庭での取り組へ

のご協力をお願いいたします。そして、決めためあてについて、実際

に取り組んでいただきながら、より、お子さんの実態に合った家庭で

のルールづくりに、繋げていただければと思います。   

 

 

  午後からは「浜玉町青少年育成大会」が開かれ、代表として 6年

生が出席しました。その中で、岡那星さんが意見発表を行い、「玉島

地区にある宝」について紹介しました。那星さんの発表の中には、6

年生全員がそれぞれに玉島地区の宝となる名所を紹介している映像が含まれましたので、6 年生全員が

発表したことになります。これまでにない、新しい形の意見発表となり、聞く人見る人を惹きつけていました。 

その後の講演では、鷹匠が日本で最初に浜玉町に伝わったという歴史を知るとともに、鷹の飛翔の美

しさや迫力を間近で感じる貴重な時間となりました。 

 

 

 

  6 月 7 日（土）に、佐賀県ＰＴＡ連合会定期総会がメ

ートプラザ佐賀で開催されました。その会の中で、令和

6 年度ＰＴＡ活動の表彰があり、玉島小学校ＰＴＡが表

彰を受けました。今回の表彰について、親子除草作業の

時にも報告をしていましたが、昨年度は、歴代会長会

（昭和 51 年から現在に至るまでのＰＴＡ会長で組織さ

れている）と本部役員により、学校敷地内の大型樹木

の伐採、剪定作業の環境美化活動が行われました。こ

の活動実績と、例年のＰＴＡ活動が今回の表彰につな

がっています。大変、喜ばしく有難いことです。 

  日頃より、保護者の皆様、地域の皆様に支えられなが 

ら教育活動を進めることができていることを実感してい 

ます。いつもありがとうございます。 

これからも、職員一同、子ども達の成長へ向けて一丸 

となって取り組みます。 

玉島小学校ＰＴＡ活動が表彰を受けました！ 

浜玉町青少年育成大会 

 

生活委員によるアンケート結果報告 

学年に分かれて解決方法（めあて）の発表 

Ｒ６．９．２９ 樹木伐採作業の前後の様子 


